



+ Se busca

HACKEAR LA CONTAMINACIÓN

Ciudad Emergente anunció la apertura de inscripciones para "HackLab-IA: Santiago Cero Carbono", un laboratorio de programación impulsado por Inteligencia Artificial (IA), que se desarrollará en una hackatón de dos días (30 y 31 de mayo). La instancia tiene el desafío de transformar la ciudad a través de soluciones innovadoras basadas en IA para contribuir a la descontaminación de Santiago. La iniciativa es desarrollada junto a Google y cuenta con el patrocinio del CENIA y Fundación Mustakis. Inscripciones hasta el 19 de mayo en <https://ciudademergente.org/hacklab-ia/>.

JÓVENES TREMENDAS

El movimiento de niñas, jóvenes y adolescentes Tremendas inició una convocatoria para sumar a nuevas integrantes, especialmente en las regiones del norte y el sur del país, con el objetivo de incorporar sus intereses y realidades territoriales a la organización. Las voluntarias de Tremendas, a través de sus diferentes talentos y habilidades, levantan y ejecutan proyectos de impacto social con foco en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU en siete áreas. El proceso de postulación se encontrará abierto hasta el 12 de mayo en <https://tremendas.org/generacion2025/> y luego se dará a inicio a un período de selección.

SOLUCIONES EN SECTORES ESTRATÉGICOS

El Centro de Innovación Regional Los Lagos invita a participar en "OPEN Los Lagos: Oportunidades para Escalar tu Negocio", una iniciativa dirigida a *startups* y empresas tecnológicas de todo el país que buscan validar y escalar sus soluciones en sectores estratégicos como la salmonicultura, mitilicultura, agroindustria, turismo, retail y construcción. Las postulaciones estarán abiertas hasta el 30 de mayo a través del sitio www.innovacionloslagos.com/open/.